

LE FRONT FÉMINISTE SOUTIENT NADIA, réalisatrice d'une émission de radio féministe à Marseille

Nadia, réalisatrice de l'émission « La révolution sera féministe » (sur Radio Galère à Marseille) est l'objet d'une campagne de haine à cause de ses positions sur trois sujets qui divisent les féministes et les gens de gauche : la prostitution, le voile et le transactivisme.

Nous, membres du Front Féministe — 73 associations de 7 pays —, soutenons Nadia dont nous partageons l'engagement.

Nous dénonçons les violences et les menaces qu'elle subit depuis des mois. Dans une démocratie, les désaccords s'expriment au cours de débats d'idées, dans le respect de la liberté d'expression et de la dignité des individus.

Nous condamnons toutes les formes de violence et d'intimidation ayant pour but de réduire au silence des féministes défendant les droits des femmes.

extraits du manifeste du Front Féministe « Liberté Égalité Féminisme »

<https://zeromacho.fr/action-85-8-mars-2022-2/>

La prostitution est une exploitation sexuelle machiste.

Il n'y a pas de droit à la sexualité. Dans de nombreux pays, les clients-prostituteurs sont, selon la loi, coupables d'un délit.

Une personne n'est ni une chose ni une marchandise. Les réseaux mafieux et les proxénètes qui organisent la traite d'êtres humains et exploitent la vulnérabilité de femmes et de filles commettent des crimes. Le consentement à un acte sexuel venant d'une femme exploitée lui est extorqué par la contrainte ou l'emprise. L'argent n'efface pas la violence.

Les personnes en situation de handicap ne veulent pas acheter des actes sexuels, même masqués sous l'appellation d'« assistance sexuelle », mais vivre dans une société plus ouverte et accessible, ce qui favorisera leur vie sexuelle et affective.

Le voile islamique est une oppression sexiste. *En Iran, en Afghanistan ou en Arabie saoudite, des femmes qui refusent de le porter sont harcelées, emprisonnées, fouettées, tuées. En Occident, des femmes subissent des pressions de leur entourage pour le porter, d'autres le portent volontairement, ce qui n'en modifie pas le sens discriminatoire ; pour autant, cela ne justifie pas des violences envers des femmes voilées.*

Le sexe relève de la nature, et le genre de la culture ; c'est l'association des deux qui constitue la personne. *Le sexe est une réalité biologique, inscrite dans chacune de nos cellules, avec de multiples conséquences : production de gamètes, cycle menstruel féminin, etc. Le genre, ou sexe social, est une construction sociale et culturelle des rôles féminins et masculins qui promeut l'infériorisation du féminin et sa soumission au masculin.*

Les « personnes trans » ont droit au respect de leur choix. Elles-mêmes doivent respecter les droits et les choix des femmes.